

**Pressemitteilung
des Schützenvereins „Waldeslust“ Horlach e.V.
zum Aufstieg der Horlacher Mannschaft in Gauliga 4 des Schützengauges Pegnitzgrund**

Horlacher Schützen schießen nun Gauliga 4 – zwei Mal in Folge aufgestiegen

Souverän steigt die Luftgewehr-Mannschaft des Schützenvereins „Waldeslust“ Horlach in die Gauliga 4 des Schützengauges Pegnitzgrund auf.

Mit dem Sieg am letzten Rundenwettkampftag besiegelten die jungen Horlacher Schützen Tino Haberl, Marius Meyer, Christian Rosam und Anna Späth ihren Meistertitel in der A-Klasse mit 14 : 2 Punkten gegen den ZiStV Troschenreuth 3. Lediglich in der Vorrunde musste sich die Horlacher Mannschaft einmal geschlagen geben.

Mit der Meisterschaft schafften sie den zweiten Aufstieg in Folge und damit den Durchmarsch von der B-Klasse in die Gauliga 4 des Schützengauges Pegnitzgrund.

Mannschaftsführer Christian Rosam zeigte sich sehr erfreut über die schießsportlichen Leistungen seiner Mannschaft und dankte auch den Ersatzschützen Jannik Strobl, Markus Strobl und Andreas Rosam. Ohne diese wäre der Aufstieg nicht möglich gewesen. Auch 1. Schützenmeisterin Regina Schrembs zollte der Mannschaft im Rahmen der Jahreshauptversammlung großes Lob. „Ihr seid unser Aushängeschild geworden“, freute sich die Schützenmeisterin. Sie zeigte sich überzeugt davon, dass mit dem großartigen Miteinander und dem Trainingsfleiß auch der Klassenerhalt in der Gauliga 4 zu schaffen ist.

Bildunterschrift:

Die Horlacher Mannschaft mit den Schützen Tino Haberl, Marius Meyer, Jannik Strobl, Anna Späth und Mannschaftsführer Christian Rosam

Foto: Regina Schrembs